



Informationen für die Mitglieder des Fördervereins 5/2025

Liebe Vereinsmitglieder, verehrte Freundinnen und Freunde der Fähre Siebeneichen!

Die Fährsaison 2025 hat mit dem *Abfährfest* am 03. Oktober Ihren feierlichen Ausklang gefunden. Erfreulicherweise gelang es in diesem Jahr erneut, eine Fährsaison ohne Ausfalltage *durchzufahren*.

Hierzu ein wenig Statistik: In Jahr 2025 war die Fähre an 68 Tagen in Betrieb. Es wurden 1.414 (1.436) Fährpassagen über den Elbe-Lübeck-Kanal gefahren, dabei wurden 752 (753) KFZ und 5.153 (4.754) Personen befördert. (Klammerzahlen = Vorjahreswerte)

Besonders erfreulich ist zu verkünden, dass in diesem Jahr 3 neue Fährleute erfolgreich das Fährpatent erwerben konnten. Damit stehen aktuell 10 Vereinsmitglieder ehrenamtlich als Fährleute zur Verfügung. Ein weiterer Fährmann befindet sich in Ausbildung.

Der Höhepunkt des Jahres war die Verleihung der *Silbernen Halbkugel* als Preis des Deutschen Nationalkomitees für Denkmalschutz am 03. November in Berlin.



Schon im Januar 2026 geht es mit der Fähre auf die Hitzler-Werft nach Lauenburg. Dort sollen Reparaturarbeiten und Materialprüfungen vorgenommen werden, denn in 2026 ist die Erteilung einer neue Betriebserlaubnis erforderlich, man könnte sagen, *der Schiffs-Tüv ist wieder fällig*.

Soweit in Kürze aktuelles von der Fähre, ein ausführlicher Bericht erwartet Sie bei der Mitgliederversammlung des Fördervereins am Freitag, den 06.02.2026, im Dorfgemeinschaftshaus der Gemeinde Siebeneichen, voraussichtlicher Beginn um 18:00 Uhr. Die Einladung mit Tagesordnung ergeht gesondert an die Mitglieder.

Bis dahin verbleiben wir mit herzlichen Grüßen und wünschen Ihnen



ein gutes Neues Jahr 2026

Ihr Vorstandsteam vom *Förderverein Fähre Siebeneichen e.V.*